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Protokoll der Elternratssitzung vom 14.12.2022 

 

Anwesende: Jan-Alexander Huber (Vorsitzender), Heidrun Nikolai, Ulrike Lammen (ab 

19:30 Uhr), Martin Illmer, Kristina von Weiss, Lena Geyer, Carina Schütte, Roja Thiem-

Dieckman, Yuen Chi Kwong, Marie-Christine Smend, Özlem Karaman, Pamela 

Rösing, Parastoo Michaelis (ab 19:45 Uhr), Klaus Ebert (Gast – Elternvertreter der 

Klasse 2b) 

 

Sitzung eröffnet: 19:00 Uhr durch Jan-Alexander Huber (Elternratsvorsitzender) 

Sitzung geschlossen: 20:15 Uhr durch Jan-Alexander Huber 

 

1. Bericht von der Schulkonferenz am 08.12.2022: Zustimmung zu folgenden 

Punkten 

 

 Zirkus Zaretti 2023 

 Soziales Projekt FairTeilen (gemeinsam mit St. Nikolai) 

 Durchführung der Ganztagskonferenz 

 

2. Bericht der Schulleitung (Heidrun Nicolai, da Ulrike Lammen noch 

verhindert ist) 

 

 Hoher Krankheitsstand führte zu schwieriger Vertretungssituation und 

Klassenzusammenlegungen sowie -aufteilungen, davon aber fast keine 

Corona-Fälle 

 Fair-Teilen läuft gut, 2 Termine (16.12.2022 und Anfang Mai 2023) mit 

Viertklässlern an der St. Nikolai-Kirche 

 Ergebnisse der Ganztagskonferenz 

o Tägliche Regelverstöße/gravierendere Gewaltverstöße an der 

Schule – neue Konzepte zum Umgang damit  

o Zwei Fachfrauen erklärten ihr Konzept, das diese an einer 

anderen Schule umsetzen 

o Konzept soll dem Elternrat vorgestellt werden 

o Aktuelle Situation dazu in der Klasse 1b gibt Anlass dazu, die 

Ohren offen zu halten und das Konzept mit der Schulleitung zu 

diskutieren 

 Rhythmisierung: Anpassung der Schulstunden von 45 auf 60 Minuten – 

Konzept stellt die Schulleitung bei der nächsten ER-Sitzung vor, im 

Anschluss kann der ER das Konzept kommentieren, bevor es der 

Elternschaft vorgestellt wird 
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3. Bericht der GBS (Klaus Ebert, da die GBS-Leitung verhindert ist) 

 

 Hauptthema ist die Verbesserung der Übergabe vom Vormittag an die 

Nachmittagsbetreuung 

 Angebot der GBS wird positiv bewertet, aber Verbesserungspotential 

insbesondere zur Übergabe des Vormittags an den Nachmittag 

 Hausaufgabenbetreuung bzw. Hausaufgabenzeiten (Eindruck): 

bestehende Richtlinien der Schulleitung zu Hausaufgabenzeiten und die 

Rolle der Eltern bzgl. der Hausaufgaben werden von den Lehrkräften 

nicht einheitlich gehandhabt; ggf. noch stärkere, einheitliche 

Kommunikation dazu zentral durch die Schulleitung an Eltern und 

Lehrkräfte – Frau Lammen dazu: zentral, dass die Lehrkräfte die 

Hausaufgaben kontrollieren, um auf diese Weise festzustellen, ob die 

Hausaufgaben gemacht und beherrscht werden, um entsprechend 

nachzusteuern – dahinter steht das übergreifende Thema eines 

Hausaufgabenkonzepts 

 Frage nach Rückzugsort drinnen für Kinder, die bei extremer Kälte nicht 

draußen sein wollen 

 

4. KER (Carina Schütte) 

 

 Bildungspläne werden demnächst veröffentlicht 

 Eltern-, Schüler- und Lehrerkammer wollen dagegen vorgehen, da sie 

nicht eingebunden worden sind und ihre Kritik und Wünsche daher nicht 

berücksichtigt worden sind 

 Verkehrskonzept wurde vorgestellt 

 Nächste KER-Sitzung an der Turmwegschule mit Vorstellung der Schule 

durch Frau Trawny 

 

5. Ergebnisse Brainstorming 

 

 3 Kategorien 

o Außenwahrnehmung der Schule verbessern 

o Integration 

o Vorreiter bei innovativen Sachen 

 Bis zur nächsten ER-Sitzung sollten alle ER-Mitglieder drei/vier Themen 

priorisieren – bei nächster ER-Sitzung Arbeitsgruppen für die einzelnen 

Themen bilden 

 

6. Sonstiges: Schulbücherei 

 

 Schulbücherei: 

o Kohortensystem überdenken 

o Frau Lammen merkt an, dass im Bereich der VSK 4 etwas Chaos 

vor und in der Schulbücherei entstand, was diese als störend 

empfand – das war der Beweggrund für das strukturierende 
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Kohortensystem, um aktuelle Beschwerden zu berücksichtigen; 

System soll erst einmal aufrecht erhalten werden 

o ER will Alternative erarbeiten und es sollte eine Evaluierung des 

Kohortensystems geben 

 Jan Huber wird mit Herrn Weyher besprechen wie man Raum 13 etwas 

ansprechender gestalten und ordnen könnte 

 

Martin Illmer  


